
Die Fragen eines Vertreters des Schulelternbeirats der Freiherr-vom-Stein-Schule und einer 
weiteren Person zum weiteren Fortgang in der Angelegenheit “Neubau Freiherr-vom-Stein-
Schule” werden von Herrn Stadtrat Humpe-Waßmuth beantwortet. 
 
Herr Fehrs und Frau Klamt beantworten die Frage, warum kein/e Vertreter/in der CDU-Fraktion 
an der Besichtigung des sog. Herforder Modells teilgenommen hat. 


